



hagukumi

No.128

新宮中PTA
教養委員会

PTA 会長から挨拶

日頃よりPTA活動にご理解・ご協力を賜り、誠にありがとうございます。

10月に開催されました合唱コンクールならびに文化発表会におきましては、多くの保護者の皆様にご観覧いただきました。皆様のご協力のおかげで、大きな混乱もなく無事に実施することができましたこと、心より感謝申し上げます。

月日の経つのは早いもので、2025年も残りわずかとなりました。今冬もインフルエンザをはじめとした感染症への注意が必要ではありますが、私たち保護者自身も体調管理に努めつつ、子どもたちの健康と成長をしっかり支えていければと存じます。

保護者の皆様におかれましては、くれぐれもご自愛いただき、笑顔で穏やかな年末年始をお迎えください。

合唱コンクール

【 10月16日（木）そびあしんぐうにて各学年ごとに開催 】

新宮中学校の伝統行事である合唱コンクールが開催されました。

1学年にとっては初めての大きな舞台、2学年にとっては昨年の経験を活かした舞台、3学年にとっては中学校生活最後の舞台となりました。

どの学年の生徒も一人ひとりの思いを込め、仲間と心を合わせて素晴らしい合唱を披露しました。会場にいた保護者も、生徒たちの成長と努力を感じ、胸が熱くなる感動のひとときでした。



文化発表会

挨拶運動

【 10月18日（土）福岡工業大学のFITアリーナにて開催 】

今年は体育館の工事に伴い、別会場での開催となりました。会場は広く、保護者も観覧でき、子どもたちの頑張る姿を間近で見ることができました。前半は合唱コンクールの金賞・銀賞クラスの発表、後半はダンスや劇などさまざまなステージ発表が行われ、子どもたちは笑顔いっぱいでお楽しみしていました。会場全体に元気な声援と拍手が響き渡り、温かく活気あふれる時間となりました。

9月1日（月）、10月1日（水）
11月4日（火）、12月1日（月）

登校時には、先生方とPTA委員で子どもたちを迎えて、元気に挨拶を交わしました。子どもたちも笑顔で応え、朝から明るく穏やかな雰囲気に包まれました。



【PTAよりお知らせ】

令和8年3月上旬に、卒業式に向けた花植えを予定しています。保護者の皆様には、事前にご協力のお願いの案内をお送りしますので、ご都合のよろしい方はぜひご参加くださいようお願いいたします。